

Jorge Roig considera que Gobierno no tiene voluntad política para el diálogo

Autor Administrator

Tuesday, 14 de July de 2015

Modificado el Monday, 13 de July de 2015

Redacción Finanzas Digital.- El presidente de Fedecámaras, Jorge Roig, aseguró que el Gobierno Nacional no ha tenido voluntad política de mantener un diálogo con el empresariado, lo cual según su opinión ha quedado demostrado todos estos años.

En nota publicada por el portal web Caraota Digital, Roig, aseguró además que esta situación se evidencia debido a que las veces que se ha intentado un acercamiento, para lo cual -dice- el sector privado ha estado dispuesto, los resultados no han sido los esperados. Agregó que no se han tomado las medidas y las políticas económicas para reactivar la economía y se sigue considerando a los empresarios, como enemigos del Gobierno.

Estas declaraciones se dan días antes de que se lleve a cabo la LXXI Asamblea de Fedecámaras donde otro equipo asumirá el mando de la federación.

Jorge Roig indicó que durante su gestión hizo todos los esfuerzos para cumplir con las promesas hechas durante su campaña para la presidencia de Fedecámaras, estando satisfecho porque según sus palabras deja una mejor institución, pero lamentablemente no un mejor gobierno.

Aseguró además que gracias a los medios de comunicación, Fedecámaras tiene actualmente mayor relevancia, no solo en el país, sino también en el ámbito internacional.

<http://www.finanzasdigital.com/2015/07/jorge-roig-considera-que-gobierno-no-tiene-voluntad-politica-para-el-dialogo/>